

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711055 - NANDYA RACHEL PUTRI HIDAYAT

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	IC: ok. GAIT: belum memposisikan anatomis, inspeksi sudah dilakukan baik dari anterior, posterior dan lateral (vertebra dan lag). sudah melaporkan hasil pemeriksaan. LAG: belum cuci tangan, sudah melakukan palpasi pada genu dan tibia, belum inspeksi. Motorik dan ROM; sudah dilakukan pada hip, genu dan ankle. Vasculer: sudah ukur suhu, CRT belum mengukur nadi, yang diukur dengan genionetri hanya genu. apakah benar cukup genu saja yang diukur, bagaimana lain tidak? cuci tangan sudah dilakukan.
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	saat inspeksi ekstremitas bawah jgn lupa kaki sedikit diangkat, untuk lebih memvisualisasikan bentuk2 ototnya.. inspeksi jg bs dilengkapi atrofi/hipertrofi/eutrofi jd g cuman blg normal aja ya.. perhatikan untuk gerakan sendi panggul dan lutut itu berbeda ya, jadi saat menggerakkan atau cek kekuatan untuk sendi lutut dan panggul itu gerakannya berbeda, dicek 1-1 ya, jangan cuman satu gerakan aja.. perhatikan saat melakukan waternberg itu pastikan ayunan bisa bebas, jadi bebaskan dari hal2 yg bisa mengganggu ayunan/osilasi kaki pasien
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	kurang penegasan dalam meminta persetujuan setelah dilakukan penjelasan atas tindakan yang akan dilakukan
Pemeriksaan Nervus Cranialis	prosedur pemeriksaan dilakukan lengkap dan baik. Sukses Nandya
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	gerakan reflek tidak tampak, kekuatan pemukulan kurang, titik pemukulan berubah2 terus. patella tdk melakukan manuver jendrassik, tdk memeriksa perluasan reflek, gerakan reflek tdk tampak. pemeriksaan sensoris baiknya dilakukan dengan posisi supine.
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC : cukup Persiapan : alat dan pasien cukup Pemeriksaan segmen anterior baik, dilakukan dengan runtut, perhatikan px palcido arah cahaya ke placido kurang pas, px lain COA, iris, pupil cukup, px lensa perlu diperhatikan lagi ya, shadow test arah cahaya 45 derajat. lain lain cukup Komunikasi : cukup Profesionalisme : baik, semangat ya
Pemeriksaan Visus	Informed consent: OK; Persiapan: sebelum melakukan pemeriksaan, jangan lupa persiapkan alat-alat yang dibutuhkan terlebih dahulu dan memastikan penerangan ruangan baik; Pemeriksaan visus mata kanan: OK; Pemeriksaan visus mata kiri: pada saat pemeriksaan persepsi warna tidak perlu mematikan lampu; Komunikasi: OK; Profesionalisme: OK
Pemeriksaan Vital Sign	Informed consent dan prosedur baik. Cuci tangan hingga kering ya. Persiapkan alat sebelum pemeriksaan. Perhatikan pemasangan cuff tensi yang tepat. Tidak perlu membuka baju utk pemeriksaan TD jika baju longgar. Px lain sudah cukup baik
Universal Precaution	setelah cuci tangan WHO, keringkan dahulu dengan handuk, persiapan alat sudah baik scrubbing oke, saat gowning sudah baik, saat hendak gloving dengan tangan kiri, seharusnya tangan kanan menyentuh bagian luarnya, melepas APD dengan baik.